
 

 

■ 説明会の記録 

 

７．谷原小学区 

 

日時：平成27年12月14日（月）19：00～20：00 

出席：２８名（子どもを除く） 

 

 

 

 

 

■『つくばみらい市立小学校の統廃合』に関する計画（案）の説明会 質問・回答一覧（谷原小学区） 

主な質問・意見 回答 

１．基本計画全般について 

 1 教育方針を具体的に知りた

い。 

既存地区とみらい平地区の公平性を考えている。陽光台小

は大規模すぎる。既存小は施設の改善を考えている。 

 2 平成35年まで，なぜ８年間

も要するのか。 

近隣自治体を事例にした。また，児童数のピークも考慮し

た。 

 3 「地域文化の継承」は廃校

の学校の文化も継承されるの

か。 

統合後も同じ学区のものということで，取り組んでいきた

い。 

 4 公平性の担保ということ

は，既存小学校も陽光台のよ

うにオープンスペースとする

のか。 

建替えまでは考えていない。トイレなどの改善を考えてい

る。 

 5 いつ統合するか決まってい

るか。 

基本計画では，平成 35 年度を目標としている。複式が発

生している学校や発生が予想される学校を優先して行ってい

きたいと考えている。いずれにせよ，保護者や地域の皆さんに

合意を得られたところから進めていきたいと思う。 

 6 谷原小を使うことは決定

か。 

市の考えは谷原小を使うということ。 

 7 現時点で（仮称）富士見ヶ丘

小の学区を教えてほしい。 

今年度の学区審議会で正式に決めていく。 

 8 みらい平地区の中学校につ

いて，どのような状況か。 

新たな中学校をつくるかつくらないかを含め，今後も検討

していくということである。現時点では，既存の４中学校を前

提としている。 

みらい平地区の中学校予定地があることを期待して来る方

もおり，まちづくりの観点も踏まえ，引き続き検討していく。

選択制について早急に学区制にしたい。 

 

  

（説明会の様子） 

 


